

Les troupes canadiennes et l'Égypte

M. Ralston, ministre de la guerre, dit que le gouvernement anglais n'a pas proposé officiellement d'envoyer les soldats canadiens sur le front méditerranéen

Londres, 23 (C. P.). — On croit savoir qu'il est fort improbable que les soldats du corps expéditionnaire canadien puissent être expédiés en Afrique où se trouve actuellement le théâtre de guerre le plus actif. Le ministre canadien de la Défense nationale, M. J.-L. Ralston, a déclaré aujourd'hui aux journalistes que le gouvernement anglais n'a pas proposé officiellement d'affecter les soldats canadiens au front de la Méditerranée et que c'est au gouvernement canadien qu'il appartiendrait de prendre une décision si on lui faisait une telle demande.

M. Ralston, qui doit se servir de béquilles en raison d'une attaque de sciatique dont il souffre depuis son arrivée en Angleterre il y a trois semaines, semblait cependant se porter assez bien et il a exposé aux journalistes tout ce que le Canada a fait pour aider la Grande-Bretagne avec laquelle il est uni plus étroitement qu'il ne l'a jamais été encore.